
Maddalena Urban Trail, una vittoria per 530 atleti

Domenica 19 Novembre con la Maddalena Urban Trail,
16^ edizione, è iniziato il circuito UISP "Challenge
Uisp Trail Running".
Un avvio estremamente positivo con 530 atleti
iscritti suddivisi sulle due distanze: la “lunga” da
43 Km e la "corta" da 22 km.
Il cielo azzurro ed una temperatura, possiamo quasi
dire perfetta per correre un Trail, hanno
accompagnato gli atleti e le atlete in un percorso,
sicuramente faticoso, ma ricco di paesaggi
mozzafiato, come il passaggio a San Vito, con vista
sulla Valle Padana, fino al Lago di Garda, o sul
sentiero delle Pozze dal quale si può ammirare la
stupenda città di Brescia dall’alto.
Un percorso studiato nei minimi dettagli, con
diversi ristori dove gli atleti potevano
rifocillarsi e ricevere parole d’incoraggiamento da
parte dei volontari. “Ci tengo a ringraziare lo
staff del Trail Running Brescia, guidati dal
Presidente Michele Mombelli per l’incredibile lavoro
svolto - ha detto, al termine della gara, Emanuele
Petromer, coordinatore delle attività di Uisp
Brescia - Un sentito grazie anche allo speaker che,
in pieno spirito Uisp - Sport per tutti - ha
accolto, all’arrivo, con grande entusiasmo fino
all’ultimo partecipante”. I vincitori della 22 km
sono stati Daniele Pasotti, che ha corso in 1 ora 45
minuti e 12 secondi e Laura Goffi che ha chiuso in 2
ore 11 minuti e 59 secondi. Nella 43 km, il primo a
tagliare il traguardo è stato Luca Arrigoni, con un
tempo di 4 ore 26 minuti e 34 secondi. Tra le donne,
la vittoria è andata ad Alessandra Olivi, che ha
concluso la sua gara in 5 ore 51 minuti e 17
secondi. “Sono molto soddisfatta del risultato di
questa prima tappa - ha detto Paola Vasta,
presidente Uisp Brescia - soprattutto per la



presenza di un numero importante di donne: erano
infatti più di 80 le iscritte a questa gara. Lo
sport è competizione ma è anche benessere, un luogo
di libertà lontano dalle difficoltà della vita
quotidiana ma anche uno spazio dove eventualmente
chiedere aiuto. In queste giornate in cui molto si
sta riflettendo sul tema della violenza sulle donne,
noi vogliamo ricordare a tutte che noi e le nostre
affiliate ci siamo”.


